

ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°7 Mai 2017

Le « RÉGENT »

Jean RÉGENT (02/11/1929 – 09/06/2004) -

Tout jeune, Jean RÉGENT pratique le billard en profitant de la table installée dans le bar que tiennent ses parents Gaston et Élise avenue Général Leclerc à Troyes. Disposant du jeu « à domicile » il a tout loisir de s'y adonner et il progresse très vite. A 13 ans il est champion de l'Aube capable de totaliser 300 points en partie libre et 100 points au cadre. C'est pendant son service militaire au 26è R.I. de Nancy qu'il connait la grande consécration en battant VIOT champion de france.

A 21 ans, il est champion de l'Est, finaliste du championnat de France « 3 Bandes » et, 2 ans plus tard, il dispute au BC Kléber un formidable match en 400 points en 5 reprises soit 80 de moyenne avec une série de 331 points. Par la suite il effectuera plusieurs tournées en France en tant que professionnel, réalisant un record de série de 896 points.

Il se consacrera ensuite à la promotion de son sport favori et à l'éducation des jeunes. Serge PERTUISOT, Philippe MEUNIER et plus tard Stani MAHU bénéficieront de ses précieux conseils notamment au jeu à « 3 Bandes » dont il était devenu un spécialiste.

Il aura incontestablement marqué de son empreinte le billard troyen et, à la suite de son décès, le Comité de l'Aube décide de lui rendre hommage en créant « Le Challenge Jean RÉGENT ».



Le Challenge

Le Challenge est instauré dans sa première mouture par le Comité de l'Aube alors présidé par Serge PERTUISOT. Puis, sous la présidence de Jacques MOUGEOLLE, il prend la forme qu'on lui connait aujourd'hui.

Comme l'indique l'article 1 de son Règlement, « Le Challenge Jean RÉGENT » est destiné à développer une convivialité entre tous les clubs et les joueurs en leur permettant également de se distraire et de progresser. Il s'agit d'une compétition par équipes ouverte à tous les clubs de billard de l'Aube, affiliés ou non à la F.F.B. mais adhérents au Comité Aube Billard.

Chaque club peut engager deux équipes au maximum; chaque équipe étant composée de 5 joueurs titulaires (et de suppléants) qui ne peuvent en aucun cas jouer dans une autre formation.

Pour cette saison 2016-2017 le B.T.A. a engagé 2 équipes :

B.T.A.1 : Christian, François, Georges, Gilbert, Jacques, Michel, Pierre.

B.T.A.2 : Claude, Daniel, Jean-Claude, Michel(s) (Henry et Wus), Patrick.

Lors d'une rencontre chaque équipe aligne 3 joueurs qui disputent donc 3 matchs chacun. La compétition se déroule sur toute la saison chaque équipe rencontrant une fois toutes les autres. Pour qu'il soit plus facile de convenir des dates des rencontres sans forcément empiéter sur les week-ends, la compétition est réservée aux retraité(e)s et préretraité(e)s de plus de 50 ans. Chaque joueur joue sur une distance personnalisée égale à 30 fois sa moyenne majorée de 12 pts. ($Ex.: Pour un joueur qui fait 0,7 de moyenne sa distance est de : <math>30 \times 0,7 + 12 = 33 pts$)

Les récompenses

Les 3 équipes du podium sont récompensées au cours d'une journée festive, organisée par le club de l'équipe ayant remportée le challenge l'année précédente et à laquelle tous les joueurs ayant participés sont conviés.

Cette année, le B.T.A. accueillera les joueurs pour la remise des récompenses. Ce sera le 30 juin.



Le palmarès -

Saison	Nbre Équipes	Vain Club	queur Equipe
2008-2009	9	Arcis	Première
2009-2010	10	Marigny	Les Jouquins 2
2010-2011	13	Marigny	Les Jouquins
2011-2012	11	Cunfin	Les Mohicans
2012-2013	11	Marigny	Les Surdoués
2013-2014	12	Marigny	Les Espoirs
2014-2015	12	Marigny	Les Espoirs
2015-2016	11	Troyes	BTA 1

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Benjamin PIEL	le 17 Mai
Van Kiem TRAN	le 18 Mai
James SISTERNAS	le 19 Mai
Gilbert BRIERE	le 20 Mai
Emmanuel LEROUX	le 23 Mai
Bernard PIGAL	le 8 Juin